



Bogotá, 08 de agosto de 2019

Doctor
JORGE BETANCUR
Gerente Operaciones
C&C SERVICES S.A.S
Calle 19 N. 3 16
Bogotá D.C.
Bogotá D.C.

Respetado Doctor,

Reciba un cálido y respetuoso saludo.

Pacto Global Red Colombia reconoce el compromiso y liderazgo asumido por su organización en la promoción e incorporación de los diez principios, enmarcados en los cuatro ejes temáticos: Derechos Humanos, Estándares Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción, así como la articulación con la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030. Estas acciones responden al llamado global para desarrollar y proponer políticas y prácticas de responsabilidad social y sostenibilidad para las empresas adheridas a la iniciativa, que contribuyan a un mercado más estable, equitativo e incluyente y establecer sociedades más prósperas. Esto ha permitido que su organización se diferencia de otras. Queremos recordarles que a partir del 1o. de enero de 2018 las compañías adheridas a nuestra iniciativa deben hacer una contribución anual financiera para continuar participando de los programas y servicios ofrecidos por el Pacto Global de las Naciones Unidas a nivel global y local. Su organización podrá acceder a la **Categoría AA**, con una contribución de **5 SMLV** equivalentes a **\$4.140.580** de pesos m/c para el año 2019, de acuerdo a la propuesta de valor que se adjunta.

Este aporte permitirá que su compañía participe de los beneficios descritos en las propuestas global y local adjuntas. Para nosotros es fundamental contar con el respaldo de las organizaciones adheridas a la iniciativa y sus contribuciones han permitido consolidar el fortalecimiento de la Red Local, la gestión del conocimiento, la difusión a las mejores prácticas empresariales y mantener los espacios para el aprendizaje, entre otros aspectos. Con menos de 5.000 días para alcanzar la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, en Pacto Global estamos comprometidos a seguir impulsando un movimiento mundial de empresas sostenibles que en conjunto con diferentes grupos de interés trabajen por el mundo que



Pacto Global
Red Colombia

NIT: 900.327.192-5

queremos. Razón por la cual le hacemos extensiva esta invitación a aunar esfuerzos con otras miles de organizaciones que le dan la bienvenida a su liderazgo e inspiración, comprometiéndose a movilizar estos Objetivos Globales y crear un mundo mejor, justo, saludable y protector de las futuras generaciones.

Para mayor información, puede contactar a Lucy Peñaloza Valero a través del correo electrónico lucy.penaloza@pactoglobal-colombia.org, o al celular 313 363 79 74.

Cordialmente,

MAURICIO LÓPEZ GONZÁLEZ
Director Ejecutivo





OFERTA DE VALOR RED PACTO GLOBAL COLOMBIA

MEMBRESÍA

BENEFICIOS

Estatutarios

Participar en la Asamblea General de la Red Local con voz y voto proporcional a la unidad de contribución.

Podrán postularse al Comité Directivo de la Red Local, sea como principal o suplente (el periodo es de 4 años). Próxima elección 2020.

Movilización de Información y Gestión del Conocimiento

Acceso a la Biblioteca virtual de la Red Local.

Acceso a la agenda de formación que lidera la Red Local con descuento en el valor a pagar (la inscripción y pago lo debe realizar la organización).

Visibilidad del Compromiso con el Desarrollo Sostenible

La Red Pacto Global Colombia agradecerá públicamente su respaldo y compromiso a través de la publicación del logo de su organización en la página web de la Red Local.

Mención de los programas, iniciativas y buenas prácticas que lidera su organización en las redes sociales de Pacto Global Red Colombia, así como en los boletines periódicos. (La organización debe enviar a Pacto Global Red Colombia los insumos para movilizar).



Acompañamiento

(1) Taller de 3 horas sobre Pacto Global para sensibilizar a trabajadores de la organización sobre los 10 Principios del Pacto Global y la elaboración de informes de sostenibilidad, y cómo generar buenas prácticas en temas de sostenibilidad y RSE.

(1) Taller de 2 horas sobre la elaboración de Comunicados de Progreso/Comunicados de involucramiento con la iniciativa Pacto Global Red Colombia.

(1) taller de 4 horas para formación y capacitación interna (in house) sobre temas prioritarios para la organización relacionados con los 4 ejes de Pacto Global Derechos Humanos, Estándares Laborales, Medio Ambiente, Anticorrupción, Reporte u ODS.

Nota: El desarrollo de estos talleres está presupuestado para la ciudad de Bogotá, en caso de desplazamientos a otras ciudades los costos logísticos como traslado, alojamiento, viáticos, refrigerios y contratación de salón o auditorio los deberá asumir la organización.

Para mayor información contactar a: lucy.penalosa@pactoglobal-colombia.org

LUCY PATRICIA PEÑALOZA VALERO

Coordinadora General

Pacto Global Red Colombia

lucy.penalosa@pactoglobal-colombia.org

Celular: 313 3637974

Teléfono: (57)(1) 6363638